

東宝見聞録

「一致団結～思いを一つに笑顔の花を咲かせよう～」をテーマに、第41回文化祭が盛大に開催されました。短い準備期間にもかかわらず、舞台上での歌・ダンス、そしてクラス展示など、思い出に残るすばらしい文化祭となりました。皆さん一人ひとりに笑顔の花が咲きましたね。この経験を糧にして、これからの学校生活を充実させて下さい。



文化祭大いに盛り上がる!



今年の文化祭は、鹿児島高等特別支援学校との2年目の合同開催となり、10月25日(金)に行われました。台風27号接近でやきもきする中、行われた文化祭でした

が、両校の生徒達は、舞台発表や展示作品に対して、それぞれが一丸となって取り組み、すばらしい文化祭となり



ました。また、希望制である3年生の全クラスの参加や高特支との合同ステージ、さらに韓国の金海伽耶高校の生徒が、ダンスを披露してくれ、大変盛り上がり

ました。また、裏方として放課後遅くまで企画準備に頑張ってくれた生徒会の皆さん、お疲れ様でした。



(生徒会係・文化祭担当より)

韓国の姉妹校との交流

2年ぶりに姉妹校の韓国・金海伽耶高校から生徒6人、引率の先生方2人の計8人が、短期派遣で鹿児島東高校に來校しました。文化祭前日の10月24日に到着、アミュプラザなどを見学しました。25日の文化祭当日には、朝から來校し、終日、文化祭の見学・参加をしました。派遣生徒6人による舞台発表では、K-POPにあわせたダンスを披露してくれ、大喝采を浴

びていました。展示を見たり、茶道部主催のお茶会も初めて体験し、日本ならではの文化にとっても関心を寄せていました。

26日には指宿観光、27日には鹿児島市内観光を楽しみました。そして、28日には本校で授



業体験をしました。英語の授業では、自己紹介や簡単なQ&A



を通して本校の生徒とコミュニケーションを深める良い機会となりました。昼食の後、新幹線で鹿児島を出発しました。今回の派遣を終えた生徒の中から「今回の派遣を体験

して鹿児島が好きになりました。20歳になったら、また、鹿児島に來ます！」という感想を聞くことができました。

来年度は、中国の姉妹校との交流が予定されています。

(国際交流係より)



日	曜	今後の予定
8	金	午前中45分(③④⑤⑥)授業・朝読書なし,PTA講演会,学年・学級PTA,SC相談日
9	土	ベネッセ駿台マーク模試(3年)
10	日	
11	月	全校朝礼,インターシップ出発式(2年,6限目)
12	火	45分6限授業,インターシップ(2年)
13	水	第2回中高連絡会(14:30~16:20,大ゼミナール室),インターシップ(2年)
14	木	インターシップ(2年)
15	金	SC相談日,学習委員会(16:00~ 多目的①)
16	土	
17	日	
18	月	学年朝礼,朝課外・朝読書・部活動休止,考査時間割発表,第2回宅習実態調査(~24日),
19	火	クラスマッチ抽選会(16:00~,視聴覚室)
20	水	学校保健委員会
21	木	職員会議